



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 204
21 de abril de 2016**

Universidades unidas ante la emergencia

Decanos de las facultades de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental; Ciencias Físicas y Matemáticas, y de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, asistieron a la reunión convocada por la Secretaría de Educación Superior, Ciencia y Tecnología e Innovación, Senescyt, con el objetivo de determinar líneas de compromiso para el proceso del plan de reconstrucción de las ciudades afectadas, tras el sismo del pasado 16 de Abril.

Cecilia Flores decana de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad Central, hizo hincapié en la necesidad de potenciar las fortalezas de los profesionales con perfil en ingeniería aptos para desarrollar planes de infraestructura.

Además, recalcó el potencial de docentes y estudiantes para cubrir las etapas de emergencia humana, evaluación de la infraestructura e intervención. "Nuestra facultad cuenta con el apoyo de los profesionales civiles de la Universidad Nacional Autónoma de México, UNAM, que se solidarizó con Ecuador".

Luciano Bonilla, decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, informó sobre esta reunión al Rector Fernando Sempértegui, quien sugiere enviar a la Senescyt los perfiles de los docentes de Ingeniería Civil, Geología, Ambiental y Arquitectura que puedan colaborar en este tema. **J.G**

